

Link: <https://www.revistaei.cl/2023/03/10/dario-morales-lo-mas-importante-es-consolidar-el-valor-que-entregamos-a-todos-nuestros-socios/>

El recién asumido director ejecutivo de Acesol destaca los objetivos que tendrá su gestión al frente de la asociación gremial.

El 1 de febrero, Darío Morales Figueroa asumió como director ejecutivo de la Asociación Chilena de Energía Solar A.G. (Acesol). De esta forma, el ingeniero eléctrico se convirtió en el primero en ocupar el cargo, que hasta hace antes de su designación existía con la denominación de gerente general. Morales posee más de 15 años de experiencia en la industria energética. En el sector privado se desempeñó como jefe del Área de Estudios de la Distribuidora Sociedad Austral de Electricidad y como jefe de Proyectos de Energía Solar de Acciona Energía Chile.

En el sector público, fue asesor senior de Energía y Subdirector de Transferencia Tecnológica de Innova Chile y director de Centros Tecnológicos de Corfo, donde destaca su aporte en cuanto a generar atracción hacia Chile de los centros de excelencia internacional en I+D. Entre junio de 2017 y enero de 2023 se desempeñó como director de Estudios de la Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera A.G.) y, actualmente, es académico de la U. Adolfo Ibáñez, miembro de la Red de Mentores de la U. de Concepción y colaborador como mentor de emprendimientos tecnológicos de Know Hub Chile.

Revista Electricidad conversó con Darío Morales sobre las prioridades que tendrán sus funciones en la asociación gremial. ¿Cuáles son los objetivos que se ha trazado para su gestión al frente de Acesol y qué líneas de trabajo espera desarrollar para cumplirlos? Lo más importante es consolidar el valor que como asociación entregamos a todos nuestros socios. Acesol hoy cuenta con más de 140 asociados, de los más diversos tamaños y rubros. Agregarles valor a través de una adecuada representación ante las autoridades y la opinión pública y proveerles herramientas para apoyarlos en el desarrollo de sus actividades será sin duda una de las prioridades. Acesol, además, ha sido exitosa en acompañar a muchos de sus asociados en su proceso de inserción y crecimiento en el mercado local y, por lo tanto, debemos seguir fortaleciendo ese rol. Para lograr lo anterior es muy importante tener claro que el potencial de aplicación de la energía solar va mucho más allá de la producción de electricidad. En efecto, la energía eléctrica representa solo un 22% de la energía que los chilenos utilizamos. En el 78% restante hay una gran oportunidad para que la energía solar pueda efectivamente desplazar la utilización de combustibles fósiles, tanto a nivel residencial como industrial. Artículo publicado en Electricidad N° 275 (febrero 2023), pág. 41: <https://bit.ly/422k4WB>



The image shows a screenshot of a digital magazine article from 'Electricidad' magazine. The article title is 'Darío Morales: "Lo más importante es consolidar el valor que entregamos a todos nuestros socios"'. The article text is partially visible, matching the content in the provided HTML blocks. The page includes a header with the magazine logo, a navigation menu, and social media sharing options at the bottom.